

WNI

Alumni Teknik UNHAS Ramaikan MUNAS 2024, Sapri Pamulu Terpilih Ketua Umum

Subhan Riyadi - MAKASSAR.WNI.OR.ID

Apr 13, 2024 - 06:10



MAKASSAR - Musyawarah Nasional (Munas) Ikatan Keluarga Alumni Teknik Universitas Hasanuddin (IKATEK UNHAS) sukses digelar pada Jumat, 12 April 2024. Hasil Munas menetapkan M Sapri Pamulu sebagai Ketua Umum IKATEK Unhas Periode 2024-2028.

Munas yang digelar di Kampus Teknik Unhas Gowa tersebut dihadiri para perwakilan dari IKA Jurusan se-Teknik, IKA Wilayah, dan Badan Otonom IKATEK Unhas.

Ketua Panitia Munas IKATEK Unhas, Anwar Mattawape mengungkapkan bahwa Munas kali ini berjalan lancar dan dinamis.

"Alhamdulillah Munas berjalan dinamis karena semuanya punya visi yang sama untuk memajukan alumni Fakultas Teknik Unhas dan berkontribusi untuk pembangunan," kata No', sapaan akrab Anwar Mattawape.

Pihaknya pun menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak kampus Fakultas Teknik Unhas atas dukungannya yang luar biasa terhadap kelancaran Munas IKATEK.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak kampus, khususnya Dekan Fakultas Teknik Unhas yang sudah memberikan kita support yang luar biasa, baik akomodasi tempat munas maupun konsumsi peserta," tuturnya.

"Terima kasih juga kami haturkan untuk support dari IKA Unhas dan pengurus IKATEK periode sebelumnya," sambungnya.

Pada kesempatan itu, Anwar Mattawape juga mengapresiasi kinerja dan pencapaian pengurus periode sebelumnya di bawah kepemimpinan Haedar A Karim, dan menyampaikan harapannya untuk ketua umum IKATEK Unhas terpilih.

"Harapan kami kepada ketua umum yang terpilih agar bisa melanjutkan dan meneruskan kepengurusan IKATEK Unhas agar lebih baik lagi ke depannya dan kebersamaannya lebih solid. Apa yang dicapai oleh kepengurusan Ketum sebelumnya Kak Haedar Karim standarnya sudah sangat baik dan sekarang tinggal diperluas lagi tingkat kebersamaannya," ucapnya.

Sejumlah harapan untuk kepengurusan IKATEK Unhas yang baru juga disampaikan oleh ketua umum IKA Teknik Unhas periode sebelumnya, Haedar A Karim.

"Pertama, diharapkan adanya penguatan keterlibatan dan partisipasi alumni yang lebih luas dan aktif dalam berbagai kegiatan dan program diselenggarakan IKATEK Unhas," ujar Haedar A Karim saat menyampaikan laporan pertanggungjawaban pengurus IKATEK Unhas Periode 2020-2024 kepada para peserta Munas.

"Kedua, diharapkan terwujudnya program-program pengembangan karier dan pelatihan yang lebih komprehensif dan terstruktur bagi para alumni. Dengan adanya program-program ini, para alumni akan memiliki kesempatan untuk terus mengembangkan keterampilan dan pengetahuan alumni teknik, baik dalam bidang teknis maupun manajerial sehingga mampu bersaing secara global dan memberikan kontribusi yang lebih besar bagi pembangunan bangsa," tambahnya.

Sementara itu, Ketua Umum terpilih IKATEK Unhas Periode 2024-2028, M Sapri Pamulu mengungkapkan rencana pihaknya dalam waktu dekat pasca Munas berlangsung.

"Kita akan segera menyusun kepengurusan dan kita akan segera melakukan perubahan yang lebih baik terhadap apa yang sudah dicapai oleh Kak Haedar," kata Sapri Pamulu yang saat ini menjabat sebagai Direktur Utama (Dirut) BUMN PT Indah Karya (Persero).

Lebih lanjut, Sapri juga membeberkan visi misinya dalam memimpin IKA Teknik Unhas untuk satu periode ke depannya.

"Visi misi kita tetap menjaga sinergi dan memperbaiki apa yang ada, sehingga nantinya IKATEK akan lebih baik lagi," ungkapnya.

Selain itu, lanjut Sapri, pihaknya juga akan merangkul seluruh alumni Teknik Unhas dari berbagai angkatan maupun jurusan untuk bersama-sama membangun IKATEK Unhas.

"Kemarin-kemarin super senior yang berperan, nah sekarang kita harus berbagi peran, tidak hanya terfokus kepada satu kelompok sehingga semuanya bisa bersama-sama membangun IKATEK, ibarat kapal biar baling-balingnya semakin banyak untuk mencapai tujuan dari pendirian IKATEK, yakni dengan melibatkan semua stakeholder," pungkasnya.